

Avanza mantenimiento en el aeropuerto El Embrujo

Escrito por Redacción

Sábado, 17 de Noviembre de 2018 12:12 - Última actualización Lunes, 19 de Noviembre de 2018 03:57



La Aeronáutica Civil dio un parte satisfactorio sobre el avance de las obras de mantenimiento de la pista del aeropuerto El Embrujo de Providencia. Los trabajos están programados para ser concluidos a mediados de diciembre.

Dicha intervención, que comenzó en septiembre pasado, se realiza para garantizar la seguridad operacional de los residentes y viajeros que visitan la isla.

Cómo se recordará, las obras produjeron una prolongada intervención de la pista que hizo necesario incorporar, en el mes de octubre, aviones tipo-*Caravan* que solo transportan un máximo de ocho pasajeros entre Providencia y San Andrés (y viceversa).

De acuerdo al cronograma del contratista, se espera concluir la obra a mediados de diciembre.



(Fotos Aerocivil)